

Cruz Roja pide a la población cordobesa prudencia en sus desplazamientos veraniegos

Los accidentes de circulación son la primera causa de muerte en España entre los 15 y 29 años de edad

Redacción

Martes 16 de julio de 2013 - 20:23



Los accidentes de tráfico se han convertido en la auténtica 'epidemia' del siglo XXI, como certifica el hecho de que son la primera causa de muerte entre los jóvenes de entre 15 y 29 años.

Y por ello Cruz Roja, un verano más, aprovecha estas fechas vacacionales para pedir prudencia a la población cordobesa en sus desplazamientos veraniegos e insistir en la trascendencia de prevenir los riesgos que existen

No en vano, según los expertos, la imprudencia está presente en más de un 80 por ciento de los siniestros de

tráfico. Dicho de otra manera, si fuéramos capaces de modificar nuestro comportamiento a la hora de conducir, 8 de cada 10 accidentes se podrían evitar.

Ante esta evidencia, con la campaña 'En la carretera, quiérete mucho' la institución humanitaria pretende sensibilizar a la población en general y a los jóvenes en particular sobre la importancia de la prevención, a través de de varios materiales informativos, como el Manual del Buen Conductor, que incluye una serie de recomendaciones que debe seguir el conductor, los ocupantes del vehículo o incluso consejos sobre la preparación del coche antes de iniciar un viaje por carretera.

También recoge dos metodologías de prevención primaria y de prevención secundaria. En el primero de los casos se expone la denominada 'Conducta A.V.A' (Advertir los posibles riesgos; Valorar el peligro que conllevan y Adoptar una actitud segura), vital para mejorar el comportamiento de conductores y peatones a la hora de evitar siniestros.

En el ámbito de la prevención secundaria –una vez producido el accidente–, la campaña también ofrece las claves de la 'Conducta P.A.S' (Proteger el lugar; Avisar a los servicios de emergencia y Socorrer a las víctimas).

Toda la información sobre la campaña está recogida en la página web de Cruz Roja (www.cruzroja.es) y se puede acceder directamente a través del link: <http://www.cruzroja.es/prevencion/index-carretera.html>